
 

 

Firmes en el evangelio. 

La semana pasada iniciamos una serie para todos los miércoles de Julio 
que se titula: Caminando en Firmeza. Y aprendimos que la firmeza es una 
de las metas supremas del cristianismo.  
Como seguidores de cristo tenemos muchas metas que alcanzar a lo largo 
de nuestras vidas, pero una de ellas que nos ayudara a alcanzar las otras 
es la firmeza. 
Esta nos permite vivir la vida de la fe en medio de una sociedad 
antivalores, la firmeza nos permite esperar con gozo a que Jesús regrese 
y también nos permite esperar por el cumplimiento de las promesas de 
Dios. 
 
 
Hoy para continuar con nuestra serie quiero desafiarles a permanecer 
firmes en el evangelio el cual es el título de mi charla. 
Vamos a iniciar leyendo un fragmento de la carta del Apóstol Pablo a los 
Corintios que dice lo siguiente por favor ayúdenme a leerlo: 
1 Corintios 15:1-2 1Ahora, hermanos, quiero recordarles el evangelio 
que les prediqué, el mismo que recibieron y en el cual se mantienen firmes. 
2 Mediante este evangelio son salvos, si se aferran a la palabra que les 
prediqué. De otro modo, habrán creído en vano. 
A través de estas palabras el apóstol Pablo nos reta permanecer firmes en 
el evangelio.  
Pablo se enorgullecía en el hecho de que estos hermanos, aunque pasaba 
el tiempo se mantenían firmes en el evangelio.  
De esto aprendemos que la vida cristiana no es una carrera de velocidad, 
sino de resistencia, no se trata de ganarle a nadie a llegar a algún lado; ni 
de llegar primero que otros. La carrera de la vida cristiana se trata de 
permanecer firmes hasta que Cristo venga o nosotros nos vayamos con él.  
 



 

 

La vida cristiana no es cuestión solo de una temporada, no se trata de decir 
uy yo servía en la iglesia cuando estaba en mi primer amor con el señor, 
o de recordar uuyy te acuerdas como estamos entregados a cristo cuando 
recién llegamos a la iglesia,  
 
El evangelio es algo en lo que debemos permanecer, no solo con lo que 
debemos simpatizar.  
Estas palabras también nos muestran que El asunto central del evangelio 
es la salvación de nuestra alma, no solo nuestro bienestar personal o estar 
a gusto con todo aquí en la tierra. 
 Lo importante del evangelio es que al final te salves, no que al final te 
pierdas. 2 Mediante este evangelio son salvos, si se aferran a la palabra 
que les prediqué. De otro modo, habrán creído en vano. 
Hay mucha gente que cree en Jesús pero que no se aferran a la palabra 
y ante las pruebas buscan otras alternativas para solucionar sus 
problemas recurriendo a otras cosas que no agradan a Dios y terminan 
por alejarse, a esto se refiere cuando dice: de otro modo habrán creído 
en vano. 
 
Y dice que esta salvación se alcanza aferrándonos al evangelio y 
permaneciendo firmes en él.  
 
La verdad central de esta charla es la siguiente, les voy a pedir que me 
ayuden a leerla por favor. 
 
 
 
 
 
 



 

 

El discípulo que alcanza la salvación es el que permanece firme en el 
evangelio. 

¿Cómo podemos mantenernos firmes en el evangelio? 
 
Recordar el evangelio con frecuencia. 
Pablo se tomó el tiempo de recordarles el evangelio a los hermanos de 
Corinto, porque constantemente debemos recordar el evangelio para no 
desviarnos y para no ser engañados. 
Jesús dijo que en los últimos días muchos serían engañados. él dijo: 
Mateo 24:4-11 4 Respondiendo Jesús, les dijo: 
—Mirad que nadie os engañe, 5 porque vendrán muchos en mi nombre, 
diciendo: “Yo soy el Cristo”, y a muchos engañarán…11 Muchos falsos 
profetas se levantarán y engañarán a muchos; 
 
Cuando no recordamos constantemente el evangelio es más probable que 
nos puedan engañar, diariamente circulan noticias, artículos, videos, de 
todo tipo que inconscientemente nos educan en nuestra manera de pensar, 
actuar y sentir, por eso debemos tener cuidado y ser responsables de lo 
que vemos leemos y escuchamos. 
 
Esto hace la mercadotecnia para posicionar a las marcas, porque ellos 
saben que lo que tus ojos ven y tus oídos escuchan tarde o temprano 
entrara a tu corazón. 
Les voy a poner un ejemplo, a ver si sale ok, yo les voy a decir el nombre 
de un producto y ustedes me van a decir el nombre de la marca. 
¿Por ejemplo, si yo les digo refresco ustedes dicen?  Coca-Cola  
¿Si yo les digo café ustedes dicen? 
¿Si yo les digo hamburguesas ustedes dicen? 
¿Si yo les digo pasta de dientes ustedes dicen? 



 

 

Esto que sucede, no sucedió de la noche a la mañana, esto es trabajo de 
años de parte de las marcas al hacer el trabajo de la recordación   de la 
marca, esto es una de las estrategias de la mercadotecnia y funciona muy 
bien, pero no solo funciona para meternos una marca de algún producto 
en nuestra mente, sabían ustedes que el enemigo también utiliza esta 
estrategia para engañarnos? 
 
Que hace la culpa? Esta recordándote y recordándote lo que hiciste una 
y otra vez hasta que logra entrar en tu corazón y hacerte sentir mal. 
 
Que hace el pecado intenta recordarte una y otra vez que tú eres un 
pecador y que no puedes dejar de serlo. 
 
Entonces debemos recordar una y otra vez el evangelio para permanecer 
firmes hasta el final y no volver atrás, para cuando seamos 
bombardeados por todas esas noticias y videos que circulen no nos 
dejemos engañar. 
 
 
Fíjense lo que dijo el apóstol pablo 
Ahora, hermanos, quiero recordarles el evangelio que les prediqué, el 
mismo que recibieron y en el cual se mantienen firmes. 
 
Pablo no dijo ahora hermanos quiero recordarles el evangelio porque 
andan muy mal, o no dijo ahora hermanos quiero recordarles el 
evangelio porque parece que ya se les olvido. 
La importancia de recordar una y otra vez el evangelio es porque 
recordarlo nos hará más fuertes, recordarlo nos hará que no nos muevan 
esas noticias falsas, pero sobretodo recordarlo una y otra vez nos hará 
escuchar la voz de Dios. 
 



 

 

¿No les ha pasado que leen un versículo y Dios les dice algo específico 
que están necesitando en ese momento, y luego tiempo después leen el 
mismo versículo y Dios les revela algo diferente? 
 
Recordar el evangelio no es algo que debamos hacer solo cuando lo 
necesitemos, es un habito que debemos tener constantemente. 
 
Entonces  
 ¿Cómo podemos evitar el engaño? Recordando el evangelio. 
 
 

¿Cómo podemos mantenernos firmes en el evangelio? 
La segunda respuesta es  

 
Aferrándonos a la palabra con firmeza. 
 
 
Siempre habrá ocasiones para dejar el evangelio. no necesariamente para 
dejarlo, en definitiva, pero si para dejarlo para después y ambas cosas son 
perjudiciales.  El apóstol Pablo dijo: 
1 Corintios 15:2 2 Mediante este evangelio son salvos, si se aferran a la 
palabra que les prediqué. De otro modo, habrán creido en vano. 
La salvación se obtiene al permanecer en el evangelio, no solo con 
simpatizar con el evangelio. 
Como dice Jesús: 
Mateo 24:12-13 12 Habrá tanta maldad que el amor de muchos se 
enfriará, 13 pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo. 
Jesús está hablando del final de los tiempos ya para su venida. Él dice que 
el que se mantenga firme hasta el fin, será salvo. Dice que las experiencias 
negativas pueden multiplicarse. También podríamos decir que los 



 

 

distractores pueden multiplicarse; pero nuestro objetivo debe ser 
mantenernos firmes hasta el fin. 
¿Porque habla de ser salvos en el futuro? Porque en el futuro, cuando 
Cristo venga, o nosotros nos vayamos con él, se consumará la salvación 
que Jesús ya compró en la cruz. Por eso es tan importante permanecer 
firmes hasta el fin. El mejor ejemplo de esto es el Apóstol Pablo. Mira lo 
que le escribió a Timoteo: 
2 Timoteo 4:6-8 6 Porque yo ya estoy para ser sacrificado, y el tiempo 
de mi partida está cercano. 7 He peleado la buena batalla, he acabado la 
carrera, he guardado la fe. 8 Por lo demás, me está guardada la corona 
de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a 
mí, sino también a todos los que aman su venida. 
 
La vida de pablo no fue fácil, a pablo lo quisieron matar, pablo tuvo que 
huir de la ciudad porque corría peligro, a pablo lo tacharon de mentiroso 
y trataron de ponerlo en contra de la iglesia, pero pablo estaba aferrado a 
la palabra, y el sabía lo que le esperaba por permanecer firme.  
 
Tanto Jesús como el Apóstol Pablo nos enseñan que el cristianismo es un 
asunto de por vida. El evangelio se vive hasta la muerte. 
 
No importa quien trate de desmotivarte tu aférrate a la palabra 
En ocasiones escuchamos reclamos de la gente a nuestro alrededor 
diciendo: mira y vas a la iglesia¡¡¡ no permitas que esos comentarios te 
muevan o te desanimen tu aférrate a la palabra y recuerda que Dios no te 
ama por perfecto, él te ama porque eres su hijo y sabe perfectamente que 
te equivocas  
 
  
invitar a los músicos: 
e invitar a ver un video  



 

 

 
 
 
 
 
Conclusión: 
Hoy aprendimos que debemos caminar en firmeza para no abandonar el 
camino de Dios que ya hemos iniciado.  
Esta noche, quiero animarte: ¡Sigue adelante! ¡No te quedes en el camino! 
¡Permanece fiel hasta el final! ¡No te desanimes en la carrera! 
 
 
 
Cantar. 
Oraciones. 


